

Banco Central de Venezuela inyecta más de 7 billones de bolívares a PDVSA

Autor Administrator

Thursday, 06 de April de 2017

Modificado el Thursday, 06 de April de 2017

El economista y socio y director de la firma Ecoanalítica, Pedro Palma, expresó durante el foro "El cambio viene! Estrategias para resistir", que Petróleos de Venezuela (PDVSA) le debe al Banco Central de Venezuela 7 billones de bolívares, equivalentes al 54% de la liquidez monetaria del país.

El especialista Pedro Palma explicó que debido a esta creación e inyección masiva de dinero, la inflación se encuentra en esta magnitud, posible a aumentar a finales de 2017 en 700%.

"Los principales factores causantes de la depresión económica que sufre el país son consecuencia de la dependencia petrolera, sumadas a la gestión de políticas públicas mal realizadas, y al descenso de los precios petrolero", esto indicó el economista al hacer referencia acerca de los factores causantes la inflación que Venezuela vive.

Palma también aseguró que el país depende de las importaciones, pero que para ello se requieren de divisas que solo son suministradas por la producción y exportaciones petroleras; elementos que se encuentran deficientes en el país.

"A PDVSA se le ha colocado una presión grandísima. Un peso sobre sus hombros, el cual no tiene que ver con su industria medular, razones por la cual la compañía petrolera ha descuidado su producción y manufactura".

<http://www.petroguia.com/pub/article/banco-central-de-venezuela-inyect%C3%B3-m%C3%A1s-de-7-billones-de-bol%C3%ADvares-pdvsa>